

Últimas noticias

Mié, 22/11/2023 - 21:41
Radican proyecto para indultar a miembros presos de la 'Primera Línea'

Mié, 22/11/2023 - 21:16
"Son 400 los controladores aéreos faltantes no 48 como dice Aerocivil"

Mié, 22/11/2023 - 18:26
Adjudican obras para tercer tramo del Corredor Verde de la Séptima

Mié, 22/11/2023 - 19:19
México: capturado el 'Nini', jefe de seguridad de Los Chapitos

Mié, 22/11/2023 - 17:16
Imputan al exgobernador de Vaupés, Jesús Vásquez: aquí los cargos

CALEIDOSCOPIO

Alianza Ecopetrol-Pdvsas se desinfló en 36 horas

Juan Camilo Restrepo declaró que quedó reducida a una simple manifestación de voluntad, para rehabilitar el gasoducto ya existente entre los dos países.



Juan Camilo Restrepo, exministro y columnista. /Foto archivo



MIÉRCOLES, 22 DE NOVIEMBRE DE 2023

Redacción Política

"La anunciada asociación entre Pdvsas y Ecopetrol se desinfló en 36 horas: quedó reducida a una simple manifestación de voluntad de Ecopetrol, según comunicado de ayer, para rehabilitar el gasoducto ya existente entre los dos países. Lo que está bien si llega a faltar gas en Colombia hacia 2025/26, como empieza a proyectarse",

Juan Camilo Restrepo,
 exministro y columnista

Juan Camilo Restrepo ✓

@RestrepoJCamilo · [Seguir](#)

✕

La anunciada asociación entre PDVESA y Ecopetrol se desinfló en 36 horas: quedó reducida a una simple manifestación de voluntad de Ecopetrol, según comunicado de ayer, para rehabilitar el gasoducto ya existente entre los dos países. Lo que está bien si llega a faltar gas en... [Mostrar más](#)

4:58 a. m. · 22 nov. 2023 🕒

❤️ 101
💬 Responder
📤 Compartir

Leer 5 respuestas

En tendencia

1. Petro congelará salario de funcionarios públicos
2. Reforma a salud: sin acuerdos terminó reunión Petro- Uribe, ¿qué dijeron?
3. Hernán Penagos, elegido Registrador Nacional
4. ¿En cuánto está proyectado el aumento del salario para el 2024?
5. Corte tumbó decreto de emergencia económica para el PAE en La Guajira
6. El Esequibo, terreno fértil para "la malvenización" del chavismo
7. Adjudican obras para tercer tramo del Corredor Verde de la Séptima

Le puede interesar



El Esequibo, terreno fértil para "la malvenización" del chavismo



“Colombia, país único en el mundo petrolero. Porque es el único país en el que su Presidente prefiere importar petróleo y gas de Venezuela que producirlo en Colombia, a pesar de que nos sale bastante más caro el venezolano que el nacional. ¡Ni que Gustavo Petro fuera venezolano!”

Jorge Enrique Robledo,

ex precandidato presidencial

 **Jorge Enrique Robledo** ✓
@JERobledo · [Seguir](#)

Colombia, país ÚNICO en el mundo petrolero. Porque es el ÚNICO país en el que su Presidente prefiere importar petróleo y gas de Venezuela que producirlo en Colombia, a pesar de que nos sale bastante más caro el venezolano que el nacional. Ni que @petrogustavo fuera venezolano!!!... [Mostrar más](#)

“En nuestro gobierno se prohibirán la exploración y explotación de Yacimientos No Convencionales, se detendrán los proyectos piloto de fracking y el desarrollo de yacimientos costa afuera. No se otorgarán nuevas licencias para la exploración de hidrocarburos, ni se permitirá la gran minería a cielo abierto...” (Página 17)

8:02 a. m. · 22 nov. 2023

1,1 mil [Responder](#) [Compartir](#)

[Leer 216 respuestas](#)

“Exministro José Antonio Ocampo quedó en deuda con sector salud por su evasiva a presentar las cifras del costo del proyecto de reforma que aún cursa en el Congreso, sin aval de MinHacienda. Desafortunadamente ese costo humano y social sigue siendo un intangible que permite su tránsito”

Fernando Ruiz,

exministro de Salud

 **Fernando Ruiz** ✓
@Fruizgomez · [Seguir](#)

ExMinistro @JoseA_Ocampo quedó en deuda con sector salud por su evasiva a presentar las cifras del costo del proyecto de reforma que aún cursa en el congreso sin aval de @MinHacienda. Desafortunadamente ese costo humano y social sigue siendo un intangible que permite su tránsito.

 **Jose Antonio Ocampo** ✓ @JoseA_Ocampo

Se equivocan quienes argumentan que la desaceleración de la economía es un efecto de los altos impuestos a las empresas que estableció la reforma tributaria de 2022. Fue la reforma tributaria del gobierno Duque (2021) la que elevó a 35% el impuesto de renta a las empresas. La de...

8:08 a. m. · 20 nov. 2023

Alianza Ecopetrol-Pdvsa, otro globo que se desinfló en menos de 36 horas



“Hay que bajar inflación para reducir intereses, aún a costa del crecimiento”

434 Responder Compartir

Leer 9 respuestas

“Desde el inicio el Gobierno les mintió a los colombianos. Aumento en el costo de los peajes, incremento en el precio de la gasolina, poco diálogo con los sectores productivos del país. Eso sí, mucho diálogo con grupos terroristas”,

Paloma Valencia,

senadora Centro Democrático

 **Senadora Paloma Valencia**
@PalomaSenadora · [Seguir](#)

Desde el inicio el Gobierno le mintió a los colombianos. Aumento en el costo de los peajes, incremento en el precio de la gasolina, poco diálogo con los sectores productivos del país. Eso sí, mucho diálogo con grupos terroristas.

 [Mirar en X](#)

9:09 a. m. · 22 nov. 2023

218 Responder Compartir

Leer 30 respuestas

“Iniciamos la discusión de cannabis de uso adulto en Comisión Primera. Con María José Pizarro vamos por una regulación con enfoque de salud pública, que proteja a los menores de edad y que brinde oportunidades económicas. Regular cannabis ya es el primer paso para avanzar en el cambio de la fallida política prohibicionista de las drogas”,

Juan Carlos Losada,

parlamentario liberal

 **Juan Carlos Losada**
@JuanKarlosos · [Seguir](#)

Hoy iniciamos la discusión de [#CannabisDeUsoAdulto](#) en [@ComisionPrimera](#).

Con @PizarroMariaJo vamos por una regulación con enfoque de salud pública, que proteja a los menores de edad y que brinde oportunidades económicas.

#RegularCannabisYa es el primer paso para avanzar en el... [Mostrar más](#)



7:24 a. m. · 22 nov. 2023



♥ 601 💬 Responder ↗ Compartir

[Leer 66 respuestas](#)

Más información

